

Zuschlagsberechnung

Um unseren Kunden eine klare Transparenz zur Berechnung des variablen, vom Rohstoffmarkt abhängigen Zuschlages für Kupfer und Aluminium zu geben, veröffentlichen wir hier unsere Berechnungsmethode.

EMGR-Berechnung des Zuschlages für Kupfer und Aluminium auf die Nettopreise unserer Waren:

DEL-Alu-Notiz €/kg Zuschlag

1,53 - 2,04	1,50%
2,05 - 2,55	2,50%
2,56 - 3,06	3,50%
3,07 - 3,57	4,50%

CU-Notiz €/kg

3,82 - 4,57	5,00%
4,58 - 5,33	6,00%
5,34 - 6,09	7,00%
6,10 - 6,85	8,00%
6,86 - 7,61	9,00%
7,62 - 8,37	10,00%
8,38 - 9,13	11,00%
9,14 - 9,89	12,00%
9,90 - 10,65	13,00%
10,66 - 11,41	14,00%
11,42 - 12,17	15,00%

Beispiel: **Alu:** 2,90 € / kg
 CU: 9,40 € / kg

Alu: 3,50 %
CU: 12,00 %

gesamt: **15,50 %**

Aluminium- und Kupferzuschlag werden ggf. additiv berechnet. Für die Verrechnung sind Börsennotierungen des Bestelleinganges bzw. Abrufs bei Abrufaufträgen maßgebend.

Calculation of additional charges

In order to give our customers clear transparency for the calculation of the variable, commodity market-dependent surcharge for copper and aluminum, we are publishing our calculation method here.

EMGR calculation of the surcharge for copper and aluminum on the net prices of our goods:

DEL-Alu-Note € / kg Surcharge

1,53 - 2,04	1,50%
2,05 - 2,55	2,50%
2,56 - 3,06	3,50%
3,07 - 3,57	4,50%

CU-Note € / kg

3,82 - 4,57	5,00%
4,58 - 5,33	6,00%
5,34 - 6,09	7,00%
6,10 - 6,85	8,00%
6,86 - 7,61	9,00%
7,62 - 8,37	10,00%
8,38 - 9,13	11,00%
9,14 - 9,89	12,00%
9,90 - 10,65	13,00%
10,66 - 11,41	14,00%
11,42 - 12,17	15,00%

Example: **Alu:** 2,90 € / kg
 CU: 9,40 € / kg

Alu: 3,50 %
CU: 12,00 %

total: 15,50 %

Aluminum and copper surcharges may be calculated additively. For offsetting stock exchange quotations of incoming orders or retrieval for retrieval orders are decisive.